

Les vacances



Jean-Claude Guillaume



Bonjour chers Internauts, juillet est là, et pour beaucoup de nos enfants ce sont les vacances. Les adultes que nous sommes ont aussi besoin de faire relâche, surtout si l'année a été très active.

Voici le témoignage qu'avait fait le pasteur Jean-Claude Guillaume. Il était adressé aux pasteurs, et il date de 2004, mais il est vraiment touchant. C'est donc avec plaisir que je vous en fait de nouveau profiter aujourd'hui.

Elisabeth Dugas

J'aimerais vous raconter ce qui nous arrive, à mon épouse et à moi. Juillet est là, et je ne vous apprend rien en vous disant que c'est la période des vacances.

Alors, voilà : Sabrina, 24 ans, une de nos petites-filles, avait décidé depuis longtemps, dans le plus grand secret, que lorsqu'elle travaillerait, elle consacrerait ses premiers salaires à envoyer Mamie Rakel et Papy Jean-Claude en vacances en Norvège, le pays de Mamie Rakel.

Ce qui fait que deux billets d'avion aller et retour pour la Norvège nous sont tout à coup tombés du ciel ! Nous partons donc en vacances du 2 juillet au 2 août ! Oh, je sais bien ce que vous pensez, allez ! Un retraité a-t-il vraiment besoin de vacances ? Attendez un peu, et vous constaterez vous-même ! La retraite, parlons-en ! 532 textes à écrire en 7 mois ça fait une bonne moyenne, non ? C'est un plaisir, dites-vous ? Bien sûr que c'est un plaisir, mais il y a des plaisirs qui fatiguent ! Bon, assez philosophé sur ce sujet, je reviens à mon histoire.

Apprenant ça, Solveig notre fille aînée, une de ses sœurs Anja avec sa fille Julie, décident d'y aller aussi, en voiture, dans la même période. Donc, voiture sur place pour nos déplacements (La Norvège, ça s'excursionne !).

Mais ce n'est pas tout ! Vous ignorez sans doute que Rakel a un tas de sœurs réparties sur la surface du globe : Lydia au Canada, Esther en Australie, Anna en Suède. Et il se trouve que les trois sœurs en question avaient aussi depuis longtemps décidé de se retrouver en Norvège en juillet !

Moi, je dis que ça ne peut pas être une coïncidence. C'est trop flagrant ! Il y a quelqu'un qui a arrangé tout ça, depuis son ciel !

Mais, dîtes-moi, ça pose un problème théologique ! Dieu serait-il en faveur des vacances ?

Tous les braves chrétiens de nos églises qui en prennent se sentent, à juste titre, dans leur droit. Pourtant, certains (oui, ils existent, je les ai rencontrés !) font la grimace quand leur pasteur s'en octroie, et trouvent presque qu'il y a abandon de poste !

Cher pasteur, je sais bien que les chrétiens de votre église ne sont pas comme ça, et que vous pourrez partir vous reposer en toute bonne conscience. D'ailleurs vous pourrez toujours leur citer des textes bibliques. Il y en a que j'aime tout particulièrement dans ce domaine :

"Jésus leur dit : Venez à l'écart dans un lieu désert, et reposez-vous un peu."

[Marc 6.31](#)

"En vain vous levez-vous matin, vous couchez-vous tard, et mangez-vous le pain de douleur ; il en donne autant à ses bien-aimés pendant leur sommeil."

[Psaume 127.2](#)

Voilà un texte que j'ai envie d'accrocher au dessus de mon lit !

Bon, comprenons-nous bien. Tout cela n'est pas l'apologie de la paresse, et vous connaissez aussi bien que moi tous les textes qui en parlent. Mais se reposer est réservé à une certaine catégorie de gens.

Lorsque j'étais pasteur à Saint-Malo, un brave frère, retraité de l'Éducation Nationale, vint me trouver un dimanche matin avant le culte, et me dit d'un air déconfit :

- Frère, je n'arrive pas à me reposer !

- Ah ! vous souffrez d'insomnies, ou quel est le problème ?
- Eh bien, vous comprenez, le problème, c'est que je ne me fatigue pas !

J'ai bien apprécié l'humour de ce frère. Mais il en ressort une grande vérité : Seuls ceux qui se fatiguent ont le droit de se reposer !

Je vous souhaite donc de bonnes vacances !

Jean-
Claude
Guillaume Enseignements
bibliques

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



124 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com